
Herr Gabriel bezieht sich auf den bestehenden Beschluss des Betriebsausschusses, eine weitere PV-Anlage 
auf einem Betriebsgebäude der Kläranlage zu installieren. Hierzu seien Fördermittel in Aussicht gestellt 
worden. In diesem Zusammenhang fragt er, ob die zeitlich nachfolgende Energieanalyse möglicherweise 
negative Auswirkungen auf die Förderfähigkeit des Projektes haben könne. 
 
Herr Breuer erklärt, dass keine solchen Auswirkungen zu erwarten seien. Im Rahmen einer Vorplanung 
habe sich gezeigt, dass die Umsetzung als Ergänzung zu den bereits bestehenden Anlagen sinnvoll sei. Die 
Fördermittel zur Errichtung der PV-Anlage seien zudem schon ausgezahlt worden. Die Energieanalyse soll 
Aussagen dazu treffen, ob und wie der Zubau weiterer regenerativer Energien bestenfalls vorgenommen 
werden solle. 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Liene über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. 
 
Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: 


